



6 Pièces

250 m²

Réf. 284B

3 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le secteur résidentiel et recherché du Sémaphore, Exposée plein Sud face à Saint-Tropez Villa belle époque avec vue mer panoramique à vendre à quelques mètres du centre-ville Hall d'entrée, séjour invités donnant sur une terrasse Vaste espace à vivre avec cheminée et salle à manger ouvrant sur une terrasse couverte Cuisine entièrement équipée avec arrière cuisine et buanderie Cuisine d'été entourée de grandes terrasses 4 chambres dont une indépendante Piscine à débordement chauffée avec salle de douches et wc Une propriété rare avec une vue mer panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez du port de ...

In the sought-after residential Sémaphore area, South-facing, facing Saint-Tropez Beautiful belle époque villa with panoramic sea view for sale few metres from the town centre Large hall, guest living room opening onto terrace Spacious living area with fireplace and dining room opening onto a covered terrace Fully equipped kitchen with utility and laundry room Summer kitchen surrounded by large terraces 4 bedrooms, one of which is independent Heated infinity pool with shower room and wc A rare property with panoramic sea views over the Gulf of Saint-Tropez from the port of Sainte-Maxime to the port of ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

